

LA DEMOCRACIA EN EL PAÍS DE LA ETERNA PRIMAVERA.

La democracia en el país de la eterna primavera ha marcado un antes y después en la sagrada tierra del Quetzal.

La democracia en el país de la eterna primavera dio origen a gobernantes dignos quienes pusieron el nombre de Guatemala en alto.

La democracia en el país de la eterna primavera lamentablemente se ha perdido, pues durante los últimos años, los tiranos se han aferrado al poder, por lo que siguen haciendo daño a los hombres de maíz.

La democracia en el país de la eterna primavera corre riesgo de perderse, pues si no se pone un alto a los tiranos, seguirán destruyendo lo que otros con esfuerzo han logrado, seguirán escupiendo sobre nuestra faz.

La democracia en el país de la eterna primavera contó con líderes como Oliverio Castañeda de León, Myrna Mack Chang, quienes lucharon por un mejor futuro.

La democracia en el país de la eterna primavera requiere unión, fuerza, lucha, pero sobre todo amor por el país de la eterna primavera.

Por Suseth Carolina Ortíz.